

La prevención como única cura de las alteraciones cutáneas que provoca la diabetes

R.G.

VALENCIA.- Las alteraciones cutáneas provocadas por la diabetes en aquellos que la padecen suelen acabar generando un grave problema e, incluso, generar infecciones bacterianas, lesiones en los vasos sanguíneos o molestas úlceras que pueden acabar en amputación del miembro. Sin embargo, esta serie de enfermedades pueden prevenirse con un adecuado cuidado del cuerpo por parte del diabético.

Según informó ayer la doctora Lisset Sardá, de la Fundación para el Estudio e Investigación de Enfermedades de la Piel de España y Chile, en una conferencia celebrada en la Asociación Valenciana de Diabetes, la prevención es primordial. Una vez concienciado de que

su piel es más sensible de lo normal, al diabético le conviene emplear fármacos para evitar las infecciones. Es el caso de *Transretin*, medicamento rico en ácidos grasos no saturados y ácido transretinóico, con el que se consigue aumentar el nivel de células encargadas de la cicatrización o que aumenten los vasos sanguíneos en la piel.

La predisposición a padecer estas infecciones se debe a que los diabéticos se defienden peor ante las agresiones exteriores por padecer una alteración en las células encargadas de defender al organismo de las bacterias. Una vez han entrado éstas, la infección resulta muy difícil de tratar, de ahí que la prevención sea tan necesaria.